

東京Stories 2023 ～願いを込めて バルーンリリース～

福祉のまち推進委員会



タ一・東金商工会議所青年部の協力を得て会場準備も順調に進み、ドローン（東金商工会館屋上から撮影）とカメラ（会場）による撮影準備も整いました。

セレモニー前には市内の空手教室空手道無限勇進会（からでどうむげんゆうしんかい）が演武を披露してくれました。高学年による迫力ある演武に場内からは「おおー」という声があがり、低学年の子供達による板割披露では次々に割つっていく姿に「小さいのにすごいね」「かわいいね」と高学年とは違う声があがりました。曲に合わせた演武披露もあり集まつた観客の視線を一気に引き付ける素晴らしいひと時でした。

午前中の強風がうそのようにおさまる中、セレモニースタート！主催者の東金商工会議所前嶋会頭、来賓の東金市鹿間市長、社会福祉協議会真

笑顔で見つめていますが、今回16の協力事業所から約160名、当日参加の一般の方々約320名、計約480名がこのイベントに参加しました。東金市・東金市社会福祉協議会・東金商業高等学校・東部地域包括支援センター・西部地域包括支援センター・東金商工会議所青年部のご協力により笑顔の花をたくさん咲かせることができました。心から感謝申しあげます。

行寺会長、東金商業高等学校
片岡校長からご挨拶をいただきました。
いよいよリリースの時！リ
ハーサルを済ませ東金商業高
等学校吹奏楽部の演奏でみん
な気持ちがひとつになつた
ところでカウントダウン開始
です。「3、2、1、東金「
Stories!!」の掛け声
と同時にリリース！1200
個の風船が青空に舞いまし
た。「わあ、綺麗！」「すご
い！」等の歓声と拍手、参加
者みんなが飛んでいく風船を

今年は千葉県商工会議所女性会連合会（以下、県女連）が創立35周年を迎えることから記念事業が行われることとなり、各ブロックの広域活動事業もそれに合わせて行われました。



HAR® の歴史について学びました



最新技術を体験しません

工業部会・労務協議会合同視察研修

9月15日(金) 工業部会
労務協議会合同で4年ぶりとなる視察研修へ行きました。

最初に、茨城県つくば市にある「サイバーダインスタジオ」を見学。このスタジオは、サイバーダイン株式会社が研究・開発をしている様子など次世代サイボーグ型ロボットスレーブ(HAL[®])が展示さ

れていました。HAL® と Hybrid Assistive Limb の略で、身体機能を改善・補助拡張・再生する事が出来るサインボーラー型ロボットの事です。医療・介護業界だけではなく、重たい荷物を運ぶ運送業

説明の後、一人一人が実際に装置をつけ HAL[®]の動体験。動かそうとする信を読み取る事でロボットがくという最先端技術を体し、最新技術に驚きながら皆さん積極的に質問をしてました。

その後、守谷市のアサスレーパードライミュージアムを見学。ビールができるまでの製造工程をたどり「SUPER DRY GO RID」では実際にビール缶の目線新技術を紹介するアトラクションを体験している珍しい体感型工場見学となりました。

4年ぶりの視察研修となましたが、最先端技術に触る事ができ、参加者同士の睦を深める有意義な視察研となりました。

「なぜダイバーシティを推進するのか」
講師・淡路 瞳氏（株式会社千葉銀行 取締役専務執行役員）



多様性の重要さについて学びました

広域活動Cブロック事業

講師…茂原市役所商工観光課
テレビや映画などのロケ隊誘致に関して教えていただきまし
た。ロケ隊誘致による経済効果や作品内で茂原市及びその施設が登場することにより、広告効果はかなり大きくなり知名度不足に悩んでいた茂原

市のブランド力向上に結びいたとのことでした。

女性会だより

9月27日～9月28日
創立35周年事業・大

創立35周年事業・広域活動Cブロック事業

池の端より（九十八）

毎週開催！とうがね
スマホCLUB

第99回八鶴湖生き物調査

空を見て雨対策、
雨天決行です。

11月3日
10日
17日
24日

場所：中央コミュニティセンター

帽子・タオル、暑さ対策、
雨対策、各自で準備
お願いします。
集合：八鶴館さくらホール
時間：9:00～11:45頃

まちの駅ネットワークとうがね